
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0833/2025 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend 
Neugestaltung statt Parkplatz: Wie geht es weiter am Naturhistorischen Museum? (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt zusammenfassend beantwortet: 
 
1. Plant die Verwaltung, die freigeräumten Flächen vor dem Naturhistorischen Museum gestal-
terisch oder funktional aufzuwerten?  
2. Wenn ja, welche Maßnahmen sind konkret vorgesehen und in welchem Zeitrahmen ist mit 
deren Umsetzung zu rechnen?  
3. Falls keine Maßnahmen geplant sind: Welche Gründe sprechen aus Sicht der Verwaltung 
dagegen?  
 
Ja, die Verwaltung plant eine funktionale und gestalterische Aufwertung der freigeräumten Flä-
chen vor dem Naturhistorischen Museum. 
Konkret ist vorgesehen, die Flächen mit Fahrradabstellbügeln, einem Parkplatz für Lastenräder 
sowie Sitzbänken auszustatten. Die Umsetzung dieser Maßnahmen erfolgt spätestens wäh-
rend der Sommerpause. 
 
Mainz, 18. Juni 2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


